

Sesión 7

Preguntas de auto evaluación

1. Los Para construir y ser conocedor de una identidad única y fuerte, a los niños hay que ayudarles a:

- a. Recordar a todas las personas que les han cuidado
- b. Olvidar todo su pasado y comenzar desde cero
- c. Olvidar todo su pasado, salvo la relación con sus padres
- d. Olvidar todo su pasado, salvo la relación con sus iguales

2. Los cuidadores profesionales deberían tener una actitud positiva hacia los padres biológicos de los niños porque:

- a. Los niños así se vincularán incluso más con los cuidadores profesionales
- b. Eso hará que los niños olviden los problemas o dificultades experimentadas con sus padres biológicos
- c. Hará que los niños estén orgullosos de quién son, sin sentirse avergonzados
- d. Hará que los niños deseen convertirse en cuidadores profesionales

3. Los cuidadores profesionales deberían:

- a. Subrayar que los niños deben tratar de volver a sus padres tan pronto como sea posible, porque la relación con los primeros cuidadores es fundamental para el pleno desarrollo de una persona
- b. Subrayar que los niños deberían considerar a los cuidadores como de su propia familia
- c. Subrayar que los niños son afortunados de tener tanto a los padres como a los cuidadores
- d. Ninguna de las anteriores

4. Cuando los niños están ubicados fuera de sus familiar, los educadores deberían:

- a. Tratar de hacer a los niños olvidar a sus padres, no hablando más de ellos y haciendo que se sientan seguros en la nueva institución
- b. Evitar hablar sobre los padres del niño, pero solo durante un tiempo, y hacerle sentir seguro en la institución
- c. Empezar a hablar de los padres del niño desde el principio
- d. Hablar de los padres desde el principio, o no hablar de ellos en absoluto, dependiendo de las características del niño

5. Los cuidadores profesionales pueden mostrar una actitud positiva hacia los padres biológicos:
- a. Describiéndolos como padres perfectos, que nunca hicieron daño al niño
 - b. Describiéndolos como buena gente, que simplemente no querían hacerse cargo de él
 - c. Describiéndolos tan vagamente como sea posible, para facilitar que el niño los olvide
 - d. Describiéndolos como gente que quería cuidar bien del niño, pero que no eran capaces de hacerlo

SOLUCIÓN: 1a; 2c; 3c; 4b; 5d